

L'AEC condamne le blocus de Cuba



Managua, 30 mars, (RHC).- La déclaration finale du VIIIe Sommet de l'Association des États de la Caraïbe, adoptée ce samedi à Managua se prononce pour la levée du blocus de Cuba et de la loi Helms-Burton qui prévoit l'internationalisation de cette politique hostile contre notre pays.

Un paragraphe de la déclaration de Managua condamne l'application de mesures coercitives unilatérales à l'encontre du droit international et portant atteinte à la paix et à la prospérité du bassin des Caraïbes.

Le Chefs d'État et de gouvernement réunis dans la capitale nicaraguayenne ont également fustigé l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures des nations et le recours à la force pour la solution de conflits conformément à l'esprit et la lettre de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix adoptée en 2014 à La Havane, par le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le Sommet de Managua a centré ses débats sur le changement climatique et la vulnérabilité des États caribéens à ses effets.

Jéromy Walcott, chef de la diplomatie et ministre du Commerce extérieur de la Barbade a été élu à la présidence de l'Association des États de la Caraïbe pour la période 2020-2021.



Radio Habana Cuba